



PERIÓDICO

El Sol de México

PÁGINA

0

FECHA

11/06/2022

SECCIÓN

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS**YOLANDA DE LA TORRE**

@yoladelatorre

yolandadelatorre@senado.gob.mx

ANÁLISIS / SÁBADO 11 DE JUNIO DE 2022

## Esteban Villegas, la democracia más allá de los partidos

Una parte sustancial de la evolución en una democracia, se da cuando los ciudadanos empiezan a poner más atención en los candidatos, considerando sus capacidades, preparación, trayectorias y experiencia en cargos públicos, al tiempo que gradualmente van dejando de lado la atención hacia los partidos políticos por sí solos.

El pasado domingo 5 de julio, en el estado de Durango, la ciudadanía dio muestra de una evolución en su democracia, eligiendo al priista Esteban Villegas, como el que será su nuevo gobernador, a partir del presente septiembre de 2022, llegando al cargo postulado por la alianza 'Va por México', integrada por el PRI, el PAN y el PRD.

Médico de profesión, cercano a la gente, el doctor Esteban Villegas, cómo secretario de salud ha tenido plena proximidad con uno de los sectores clave para la calidad de vida y el desarrollo del estado de Durango, siendo un decidido impulsor de la salud en la entidad.

Después de triunfos como el que en Durango vivimos con Esteban Villegas en su postulación por la gubernatura, siempre es importante aprender las lecciones que todo esto deja, para replicarlas por el bien del país.



Preguntándonos cómo logró ganar Esteban Villegas en Durango, haciendo frente a toda la operación que desde el centro se hacía de los programas sociales, a lo que había que sumar la operación en campo de los llamados 'Siervos de la Nación', amenazando a la gente con retirarles los programas sociales, si no votaban por Morena.

Hay que tomar en cuenta, la constante visita de personajes de peso en la toma de decisiones a nivel nacional, como el secretario de Gobernación o el de Relaciones Exteriores.

Todas estas son situaciones que se pueden vencer con talento y con arraigo en la entidad que se lucha por gobernar, ya que además de haber nacido en Durango, conoce cada municipio, población y rincón de la geografía estatal.

Conoce a la gente y tan importante como ello, la población lo conoce a él, compartiendo en total cercanía toda su trayectoria política, con la proximidad que además da el ser médico y haber acompañado a muchos duranguenses desde la función pública en momentos difíciles para su salud y su vida.

Esteban Villegas ha estrechado lazos, tanto con las y los ciudadanos, como con diversos sectores y segmentos de la población, como con productores, ganaderos, mezcaleros, forestales y profesionistas, como abogados, arquitectos, ingenieros, comerciantes, las organizaciones empresariales, comunidad técnica y universitaria y muchos más que impulsan todos los días el desarrollo del estado.

Además, como diputado local en dos ocasiones, una de ellas líder del la junta de coordinación política, también fue líder estatal del sector popular y presidente del PRI estatal, trabajó constantemente en organización con los grupos más vulnerables del estado, como personas con discapacidad, adultos mayores, personas y niños con cáncer y muchos más.

Con estos lazos establecidos a lo largo de años, la candidatura se construyó respetando los procesos de cada partido de la coalición, especialmente estableciendo una gran alianza con la sociedad duranguense, lo que finalmente le dio la legitimidad con la que obtuvo el triunfo.

Así trabajó Esteban Villegas en Durango, logrando ganar a través de una senda que bien podrá replicarse a nivel nacional, por el bien de nuestro estado y desde luego, por el bien de México.

\*: Diputada Federal por Durango

[yolanda.delatorre@diputados.gob.mx](mailto:yolanda.delatorre@diputados.gob.mx)

FB: YolandaDeLaTorreV

Tw: @yoladelatorre